

Antrag Nr. 18-J-42-0002

Jugendparlament

Betreff:

Hessische Union zur Stärkung von Kinder- und Jugendinteressen (HUSKJ)
- Antrag von Robin Balzereit -

Antragstext:

Die „Hessische Union zur Stärkung von Kinder- und Jugendinteressen“ (HUSKJ) ist die optimale Möglichkeit für das Jugendparlament Wiesbaden, Probleme gemeinsam mit anderen Kinder- und Jugendvertretungen in Hessen anzugehen, die nur gemeinsam zu bewältigen sind. Damit das Jugendparlament effizient in der HUSKJ arbeiten kann, ist die Arbeitsweise des Jugendparlaments in der HUSKJ zu definieren.

Das Jugendparlament möge beschließen, dass

- a) ein Arbeitskreis „HUSKJ“ gegründet wird,
- b) für den Arbeitskreis „HUSKJ“ fünf feste Delegierte für die HUSKJ und deren Stellvertreter gewählt werden,
- c) der Arbeitskreis repräsentativ für das Jugendparlament Wiesbaden in der HUSKJ ist. Die Delegierten können also frei nach den Absprachen im Arbeitskreis HUSKJ über den Einsatz ihrer Stimmen entscheiden. Hierbei hat der Arbeitskreis aber immer das Wohl der Wiesbadener Jugendlichen im Auge zu behalten,
- d) die Delegierten sind verpflichtet, jedes halbe Jahr über ihre Tätigkeit in der HUSKJ Bericht zu erstatten. In besonders dringlichen und kontroversen Themen soll der Arbeitskreis ein Votum des gesamten Jugendparlaments einholen und sich dann entsprechend positionieren.

Wiesbaden, 09.04.2018